
 

     

                ◇◇◇◇１６９６１６９６１６９６１６９６回回回回    例会例会例会例会◇◇◇◇    

    《《《《会長報告会長報告会長報告会長報告》》》》    

◆◆◆◆ガバナーガバナーガバナーガバナー事務所事務所事務所事務所よりよりよりより…………「「「「サクジサクジサクジサクジ作戦作戦作戦作戦についてについてについてについて」」」」報告報告報告報告のおのおのおのお

願願願願いいいい    

    ・・・・３３３３月月月月レートレートレートレート    １１１１ドルドルドルドル＝＝＝＝９２９２９２９２円円円円    

◆◆◆◆ガバナーガバナーガバナーガバナー補佐補佐補佐補佐よりよりよりより…………・・・・２２２２月月月月ＡＧＡＧＡＧＡＧ会議会議会議会議メモメモメモメモ    

◆◆◆◆厚木市厚木市厚木市厚木市ゴルフゴルフゴルフゴルフ協会協会協会協会よりよりよりより厚木市民厚木市民厚木市民厚木市民ゴルフゴルフゴルフゴルフ大会大会大会大会ごごごご協力協力協力協力のおのおのおのお

願願願願いいいい４４４４月月月月８８８８日日日日（（（（月月月月））））本厚木本厚木本厚木本厚木ＣＣＣＣＣＣＣＣ参加費参加費参加費参加費３３３３，，，，００００００００００００円円円円        

    プレープレープレープレー費費費費１７１７１７１７，，，，１８０１８０１８０１８０円円円円    がががが届届届届いておりますいておりますいておりますいております。。。。    

        《《《《幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告》》》》    

◆◆◆◆例会変更例会変更例会変更例会変更    〇〇〇〇大和中大和中大和中大和中ＲＣＲＣＲＣＲＣ    ２２２２月月月月２８２８２８２８日日日日((((木木木木))))夜間移動例会夜間移動例会夜間移動例会夜間移動例会    

                        北京飯店北京飯店北京飯店北京飯店    点鐘点鐘点鐘点鐘    １８１８１８１８::::３０３０３０３０    

    〇〇〇〇大和大和大和大和ＲＣＲＣＲＣＲＣ３３３３月月月月１１１１１１１１日日日日((((月月月月))))→→→→夜間移動例会夜間移動例会夜間移動例会夜間移動例会        

        『『『『５１５１５１５１回創立記念例会回創立記念例会回創立記念例会回創立記念例会』』』』    

◆◆◆◆週報週報週報週報    〇〇〇〇厚木厚木厚木厚木ＲＣＲＣＲＣＲＣ    座間座間座間座間ＲＣＲＣＲＣＲＣ                がががが届届届届いていますいていますいていますいています。。。。    

《《《《会員誕生会員誕生会員誕生会員誕生》》》》おめでとうございますおめでとうございますおめでとうございますおめでとうございます！！！！！！！！    

                            

                                        斎藤達夫会員斎藤達夫会員斎藤達夫会員斎藤達夫会員    御年御年御年御年 75757575 歳歳歳歳にににに    

        

                                

                    小澤俊通会員小澤俊通会員小澤俊通会員小澤俊通会員    還暦還暦還暦還暦ににににカウントダカウントダカウントダカウントダウウウウンンンン開始開始開始開始！！！！    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

《ＩＭ《ＩＭ《ＩＭ《ＩＭにににに参加参加参加参加してのしてのしてのしての感想感想感想感想》》》》    

◆◆◆◆明石衛会員明石衛会員明石衛会員明石衛会員    「「「「ロータリーロータリーロータリーロータリーにににに入入入入ってってってって

初初初初めてめてめてめてＩＭＩＭＩＭＩＭにににに参加参加参加参加しましたしましたしましたしました。。。。いいいいいいいい講演講演講演講演がががが聴聴聴聴くことがくことがくことがくことが

出来出来出来出来てててて勉強勉強勉強勉強になりましたになりましたになりましたになりました」」」」    

    

◆◆◆◆中野会長中野会長中野会長中野会長エレクトエレクトエレクトエレクト    

「ＩＭ「ＩＭ「ＩＭ「ＩＭでででで発表発表発表発表のののの機会機会機会機会をををを頂頂頂頂けけけけ、、、、いいいいいいいい経験経験経験経験になりましたになりましたになりましたになりました」」」」    

    

◆◆◆◆斎藤達夫会員斎藤達夫会員斎藤達夫会員斎藤達夫会員        「「「「とてもいいとてもいいとてもいいとてもいい講演講演講演講演がががが聴聴聴聴けたのけたのけたのけたのはよかはよかはよかはよか

ったったったった」」」」    

《《《《３５３５３５３５周年記念例会実行委員会周年記念例会実行委員会周年記念例会実行委員会周年記念例会実行委員会よりよりよりより》》》》            

            飯田久夫実行委員長飯田久夫実行委員長飯田久夫実行委員長飯田久夫実行委員長    

５月２２日の記念例会には山形・鶴岡ＲＣから 藤川ＰＧ

をお迎えしての講演があります。皆さん、お楽しみに。 

    

            城所敏之城所敏之城所敏之城所敏之記念事業部会長記念事業部会長記念事業部会長記念事業部会長 

「福島の子どもに本を贈る、厚木の子どもたちに本を贈

る、ＮＰＯ法人「厚木なのはな」の子どもたちに学習器材

を贈る、の３つの記念事業を企画しました。それぞれに贈

り物を届けましょう」 

小澤俊通会員…下荻野にあるＮＰＯ法人あつぎ菜の花に

学習器材を贈ります。 

鈴木八四郎会員…市内２７か所にある学童クラブに小学

生向けの本を寄贈します。窓口は厚木市こども未来部。 
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∞∞∞∞∞∞∞∞    スススス    ママママ    イイイイ    ルルルル    ∞∞∞∞∞∞∞∞    

【藤川会長・和田副会長・中野会長エレクト・加藤幹

事・小島副幹事】…春ももうそこまで来ているようで

すが、寒い日が続きます。寒さにめげずに頑張りまし

ょう。山崎さん、写真ありがとうございます。 

 

【川添勝憲会員】…先日はロータリーを語る会と明石

さん、加治屋さんの歓迎会に２１名の会員の方にご出

席いただきありがとうございました。又、山崎さん当

日の写真ありがとうございました。 

 

【斉藤達夫会員】…誕生日を祝っていただきまして有

難うございます。お陰様で７５歳になります。 山崎

さん、写真有難うございます。 ＩＭや歓迎会など皆

様色々とご苦労様でございました。 

 

【小澤俊通会員】…誕生祝を有難うございます。還暦

へのカウントダウンが始まりました。無事に来年を迎

えられるように努力します。 

 

【藤代眞理子会員】…夫の 59 回めの誕生祝でまた今

年も３月５日に花束が届くそうです。今までは猫のヨ

ネちゃんが葉っぱをかじってしまうので困っていま

したが、昨年 12 月７日に天国に逝ってしまいとても

寂しい毎日です。バラの花が癒してくれると期待して

います。山崎さん、いつも写真ありがとうございます。 

 

【原田孝一会員】…川添さん、先般の新会員歓迎会並

びにロータリーの夕べ、御苦労さまでした。山崎さん、

毎々、写真ありがとうございます。 

 

【笹生誠会員・飯田久夫会員・藤川孝幸会長】…山崎

さん、写真ありがとうございます。 

 

【建部覚会員】…山崎さん、写真をありがとうござい

ます。 

 

【山口光正会員】…妻の誕生祝い、花束ありがとうご

ざいました。 

 

【中野正義会員】…先日のＩＭでは貴重な発表の場を

与えて頂きありがとうございました。また、明石さん、

大変残念ですが新しい職場でもご活躍を期待してい

ます。 

【出口義勝会員】…山崎さん、写真をいつもありがと

うございます。 

 

【小松尚久会員】…柴田さん、お誕生日おめでとうご

ざいます。益々元気で健康で頑張ってください。 

【城所敏之会員】…先日の新会員歓迎会の席上、飯田

スマイル隊長の熱弁に感銘を受けましたのでスマイ

ルさせていただきます。長男が大学院に合格致しまし

た。せっかく収入を当てにしていたのに２年先に延期

ですかね。 

 

【加治屋雅人会員】…先日は歓迎会を開催していただ

きありがとうございました。やっと厚木中ロータリー

クラブの一員になれた気がします。これからもよろし

くお願いします。【明石衛会員】…先週の人事異動の

発表で、第一フロンティア生命への異動となりまし

た。４か月という大変短い間でしたが、お世話になり

ありがとうございました。 

 

【渡邊義治会員】…ロータリーの創立１０８年目の２

月２３日、ポール・ハリスとシルヴェスターシールが

その日にマダム・ガリの店で食べたといわれる料理を

食べる機会がありました。そこで学んだのは、今ロー

タリーにとって大切なのは、にぎやかさを求める親

睦・互恵のカラ元気ではなく、ロータリーの役割とは

何か、使命とは何かを考え続けることだということで

す。新しいことは、地味で質素で堅実な営みからしか

生まれないということでしょうか。 

 

    ∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞ 

 

 点と点を結ぶと線になり、線と線がつながると三

角や四角の形になる…そういうことが日常にもよ

くあります。東日本大震災で大変な思いをしている

東北の子どもたちにできることは何かをずっと考

えていました。参考にしようと岩手や福島のＲＣの

週報をネットでチェックしていたら、ふと目にした

のが盛岡北ＲＣの週報でした。末盛千枝子さん、日

本の偉大な彫刻家の娘さん。「人生に大切ことはす

べて絵本から教わった」という本を著している方で

す。だからこそ被災地に絵本を贈る活動をしている

のでしょう。 福島県内で“疎開”を余儀なくされ

ている子どもたちがいるのを知って思い出したの

が、皇后陛下の“疎開中の本”の話でした。やっと

手に入った数少ない本を何度も読み返した、という

皇后美智子さまは英文学にも造詣が深く、翻訳もな

さっています。私は子どもの心の栄養に欠かせない

のが良質の本だと信じています。そして、できない

理由を挙げることより「やれる理由」を考えること

が大事だと、ＩＭでＪＡＸＡの川口淳一郎教授が話

されたのも、何かの縁だと思う今日この頃です。     

                   （や） 

 



    


